

# Este mes podría quedar en libertad Estela Perón

BUENOS AIRES, 4 de febrero. — La ex presidenta argentina María Estela "Isabel" Perón, que hoy cumplió 50 años de edad, fue sobreseída hoy en uno de los cuatro procesos que aún siguen ventilándose en su contra en los tribunales penales ordinarios de esta capital, por supuestos delitos de corrupción y abuso de poder, con la decisión judicial — se estimó aquí — sería inminente su liberación.

Isabel Perón permanece bajo arresto domiciliario en su residencia campestre de San Vicente, a 50 kilómetros de esta ciudad, desde que fue depuesta por el golpe militar del 24 de marzo de 1976.

El juez Martín Anzoátegui dispuso hoy el sobreseimiento en la causa seguida por la ex presidenta por un supuesto manejo irregular de fondos reservados durante su gobierno, que duró 20 meses.

El magistrado señaló en su fallo que el uso que habría hecho la ex presidenta Perón de los fondos reservados "no configura delito, pero es factible de un severo reproche moral".

Una fuente allegada a la señora Isabel Perón señaló que muy posiblemente la ex presidenta quedará en libertad a fines de

este mes o principios de marzo, aunque ello no implicaría que para entonces hayan concluido los procesos judiciales que se siguen en su contra.

Los supuestos delitos por los que está inculpada la ex mandataria argentina se encienden en distintos estadios de tramitación. Dos de ellos se refieren al uso que habría hecho de dineros destinados al organismo Acción Social, otro por la transferencia de un inmueble oficial al Partido Justicialista (peronista), y otro por la presunta aceptación de dádivas de un banco oficial. En esta última causa la ex presidenta fue sobreseída en primera instancia, pero está pendiente una apelación al gobierno.

El sobreseimiento definitivo es una fórmula jurídica argentina por medio de la cual los jueces de primera instancia, en el caso de subsistir dudas sobre una posible culpa, tienen la opción de absolver provisionalmente al acusado.

Un centenar de partidarios peronistas se reunieron hoy frente a la residencia de la ex presidenta Isabel Perón, quien celebró en la intimidad su onomástico. (DPA, AP y UPI)



Isabel Perón, en arresto domiciliario desde marzo de 1976. (UPI)

EXCELSIOR

## La Devaluación del Peso Argentino Afectará a Productos Uruguayos

MONTEVIDEO, 4 de febrero. (EFE)—La devaluación del peso argentino en 10 por ciento y el anticipo de una depreciación de 35 por ciento en seis meses, perjudicará las exportaciones de productos uruguayos, afirmaron aquí medios empresarios.

"El cambio de política económica de Martínez de Hoz, ministro de Economía argentino, perjudica inmediatamente todos los negocios pactados con ese país y aún no concretados, lo que hará, además, bastante difícil el proceso negociador", afirmó el secretario de la Unión de Exportado-

res Uruguayos, Milton Reyes.

La medida argentina, según círculos exportadores, se debe al interés por dar mayor salida a sus productos hacia el exterior, adecuando aceleradamente el retraso cambiario y sumándole medidas como reintegros, o sea subsidios a las exportaciones, rebajas de fletes y hasta financiaciones.

Esta nueva orientación económica argentina "perjudica a Uruguay en dos sentidos: el primero en las ventas a ese país; el segundo, en cuanto a la competencia con los productos uruguayos en los mercados mundiales", subrayó Reyes.

"Nosotros competimos en todo, pero los sectores de exportación son exactamente, o con alguna pequeña variante, los mismos", explicó.

Para los exportadores de Uruguay la decisión devaluacionista, tras el anuncio de determinada política hace algún tiempo, hace perder confianza en Argentina como plaza financiera.

"Sin duda, al tomar la medida habrán puesto en un lado de la balanza el prestigio y la seriedad internacional de la imagen del país y, del otro, los perjuicios que sufría la economía", dijo Milton Reyes.

"Como, a la larga, el asunto de la imagen se olvida, se optó por dejar de lado el aspecto prestigio y se prefirió sobrevivir", puntualizó el portavoz de la unión de exportadores.

En sectores financieros, en cambio, la devaluación de Argentina no tendrá repercusiones de consideración, según indicaron portavoces bancarios en Montevideo.

"Pese a que uno de los motivos de la medida es el drenaje de divisas que, en gran proporción, se canaliza hacia Uruguay, con la consiguiente repercusión negativa, la pérdida de confianza que significa violar el seguro de cambio fortalece la plaza financiera uruguaya", indicaron expertos economistas aquí.

El gobierno uruguayo mantuvo una serie de reuniones con sus asesores económicos para analizar la situación.

La respuesta inmediata fue la ratificación de la política económica del país. El banco central adelantó de inmediato los tipos de cambio del peso uruguayo con relación al dólar hasta el 31 de julio de este año, por lo que se asegura al inversor el valor de la moneda.

Voceros del Ministerio de Finanzas reconocieron que

disminuirá el flujo de capitales argentinos, pero Uruguay garantiza ante los inversores de todo el mundo una línea de conducción económica segura.

El jefe del ejército, teniente general Luis Queirolo, al término de una reunión del consejo de seguridad, afirmó que no habrá cambios en la economía uruguaya, aunque reconoció que el organismo, junto al ministro de Economía y el Presidente de la República, analizó la devaluación del peso argentino.

### DEFICIT DE LA BALANZA URUGUAYA

MONTEVIDEO, 4 de febrero. (EFE)—La balanza comercial uruguaya presentó un déficit superior a los 548 millones de dólares durante los primeros once meses de 1980, reveló hoy un

boletín del banco central de este país.

Hasta noviembre del año pasado Uruguay había exportado por valor de casi 905 millones de dólares y había importado por casi 1.460 millones de dólares.

La mayor incidencia para el saldo deficitario está vinculada al impacto de los incrementos del precio del petróleo, que se tradujo en 31.47 por ciento del total de importaciones del país, y también a las adquisiciones de bienes de capital para las industrias en su actual proceso de equipamiento, que crecieron 35 por ciento en dólares corrientes.

Las exportaciones más importantes de Uruguay en el período considerado fueron los textiles y sus manufacturas, desapareciendo del primer lugar los productos cárnicos, tradicional rubro exportable del país.